

2. Kleeblatt-Cup im Tischtennis (2018)

Der 2. Kleeblatt-Cup im Tischtennis fand in diesem Jahr wieder im November statt und es nahmen 48 Schüler*innen aus zwei Schulen teil. Neben unseren Schüler*innen hatten wir interessierte Schüler*innen des Diesterweg-Gymnasiums zu Gast, die von einem Kollegen der Gesellschaft für Sport- und Jugendsozialarbeit begleitet wurden. Vielen Dank für die Teilnahme.

Ein großes Dankeschön geht ebenfalls an die Mitarbeiter des Spandauer TTC e.V., die das Turnier begleitet, unterstützt und durch ihre Angebote bereichert haben.

Danke an die Unterstützung durch den Fachbereich Sport und die Unterstützung des Kollegiums, wodurch die interessierten Schüler*innen am Turnier teilnehmen konnten.

Das Turnier war eine fröhliche Veranstaltung, bei der einige Schüler*innen das erste Mal ein Spiel gewinnen konnten, viel gelacht wurde, spannende Duelle zu sehen waren und viel Qualität an den Tischtennisplatten gezeigt wurde.

Hamid konnte seinen Titel verteidigen und durch die hervorragenden Leistungen weiterer Schüler*innen der Schule am Staakener Kleeblatt konnte auch der Wanderpokal als Schule gewonnen werden.

Zu den Platzierungen:

Viertelfinalteilnehmer: Nihad (8.2), Elisei (7.3), Patrik (8.3), Mohamed A. (9.2)

4. Platz: Eduard (9.1)

3. Platz: Eric (9.1)

2. Platz: Kevin (9.2)

1. Platz: Hamid (8.3)

Wanderpokal: Schule am Staakener Kleeblatt

Mit freundlichen Grüßen

Das GSJ-Team

(Fr. Emig, Fr. Hong, Hr. Seidel, Hr. Heimann, Hr. Stretzke)



Training mit dem Spandauer TTC e.V.



6 Tischtennisplatten, 48 Schüler*innen, 10 Gruppen, 125 Spiele



Platz 1-4, FB Sport mit dem Wanderpokal und die Mitarbeiter des Spandauer TTC e.V.



Spiel um Platz 3



Das große Finale